
     

次回予定 10/29 
 

「コンクールまでの道のり、そしてその後」 

ロータリー財団補助金奨学生 

梅田 智也氏 

紹介者 長谷君 

本日の卓話 
 

メーデー！メーデ！「航空機事故の体験について」 

メンバー 

谷中 義雄君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

第 2708 回   2015 年 10 月 22 日 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2015 年 10 月 15 日 第 2707 回例会報告    
点 鐘  

ロータリーソング 「それでこそロータリー」 

来 賓  

  なし 

セ レ モ ニ ー  

  感謝状 

新モンゴル学園新モンゴル高等学校 

感謝状…鈴木喬君 

 寄付 

米山特別寄付…鈴木喬君 

米山特別寄付…坂田修一君 

米山特別寄付…戸塚誠一郎君 

米山特別寄付…船木佳昭君 

米山特別寄付…芝久雄君 

米山特別寄付…張替俊光君 

会 長 報 告  

  なし 

幹 事 報 告  

  10月 8日、例会終了後、職業奉仕委員会

主催の職場訪問に総勢２１名にて行って

参りました。 

 10月 13日、米山奨学生のマライケさん

が東京江東ＲＣにて卓話を致しました。 

 10月 14日、東分区懇親ゴルフ大会が茨

城ＧＣにて開催されました。 

 

 

 

 

 

WEEKLY REPORT 
例会日 木曜日 12：30～13：30 

例会場 上野精養軒 TEL.03（3821）2181 

事務所 〒130-0013 東京都墨田区錦糸 1-1-5 Aビル 6F 

 TEL.03（5637）4602 FAX.03（5637）4611 

 http://www.tokyo-kohoku-rc.org 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

葛飾北斎描く千住より眺望の富士 

 

東京江北ロータリークラブ  
会 長 戸塚 誠一郎  ／ 会長エレクト 吉田 正行 

幹 事 張替 俊光 ／ 副幹事 谷茂岡 昭 
会報・IT委員長 羅山 能弘 

 

 
 

 

Be a gift to the World 

 RI 会長 

ラビンドラン 

ロータリー 

思いをかたちに 
 

東京江北RC 会長 

戸塚 誠一郎 

 

 

幹 事 報 告  

  先週、郵送させて頂きました入会希望者

の吉田潤氏推薦ですが、異議申し立てが

ございませんでした。クラブ細則第１２

条第５節の則り、吉田潤氏が会員に選ば

れた旨、ご報告致します。 

出 席 報 告 会員56名中34名 出席率61％ 

前々回訂正出席率 95.92％ (10/1) 
 

ニコニコ（●＾o＾●）ボックス 

 

 戸塚会長 張替幹事…先週の職場訪問参加の

皆様、昨日の東分区懇親ゴルフ大会への参加

の皆様、お疲れ様でした。有意義な職場訪問の

実現頂いた、谷中職業奉仕委員長に感謝申し

上げます。本日の卓話、岩邊さん、宜しくお願

い致します。 

 樽澤君 ベルマン君…鈴木ガバナー、坂田地

区幹事、連日大変お疲れさまです。岩邊さん、

米山卓話よろしくお願いします。 

 原田君…先週の職場訪問には急用で参加でき

ませんでした。美味しいビールが飲めず残念

でした。 

 吉田君 谷茂岡君…マイナンバー制度、少々

とまどっているのは我々だけでしょうか？ 

目指します！！本日はお休みいたします。 

 

 

ニコニコ（●＾o＾●）ボックス 

 

 谷中君…先週の職業奉仕、職場訪問にご参加

ありがとうございました。不慣れなため、行き

届かない点はロータリーの友情に免じてご容

赦ください。職業奉仕委員会として今後も会

員の皆様のお役に立てる活動を目指しま

す！！本日はお休みいたします。 

 今井君…ゴルフ大会で 57位、地区幹事賞いた

だきました。何？万円でした。 

 職場訪問訪問者一同（戸塚君 鈴木(敏)君 追

分君 鈴木(寿)君 佐藤(保)君 谷茂岡君平岩

君 荻原君 矢島君 伊藤君 ベルマン君 樽澤

君 今井君 張替君 小出君 船木君）…アサヒ

ビール工場見学、旨いビールと美人案内人、素

晴らしい職業奉仕活動でした。谷中さん、あり

がとうございます。 

 東分区ゴルフ大会 参加者一同（矢島君 畠山

君 高橋君 今井君 戸塚君 塚越君 船木君 鈴

木(寿)君）…東分区ゴルフ大会では戸塚会長、

海老沼ゴルフ幹事、大変お世話に成りました。

成績は聞かないで下さい。 

 合計 35,000 円  累計 866,000 円 

 

10月 15日の卓話は、 

メンバーでロータリ

ー米山奨学会事務局

長  岩邉俊久君より

「ロータリー米山記

念奨学事業とその成

果」という演題でお話

しをいただきました。 

 

THE ROTARY CLUB OF TOKYO-KOHOKU 

新モンゴル学園理事長より 

感謝状 

新モンゴル学園のジャチブ・ガルバドラッハ理事

長より、米山奨学事業に貢献した鈴木喬君に感謝

状が届きました。10 月 15 日例会に於いて戸塚会

長より鈴木喬君に感謝状の授与を行いました。 

 

 
卓   話 

東分区 IM インターシティ･ミーティング 

11 月 4 日(水) 14 時登録開始 

東武ホテルレバント東京 

受付は３階、会場は４階「錦の間」 

開会 14 時 30 分～ / 懇親会 18 時 30 分～ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

東京葛飾ロータリークラブ 

10/13(火)東京江北ロータリークラブ子クラブの東京

葛飾ロータリークラブガバナー公式訪問でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

第 2730 地区大会に出席 
 

10 月 17 日、第 2730（宮

崎、延岡）地区大会に出

席しました。 

 

 

 

 

 

 

 
 

田中作次元ＲＩ会長を囲んで 
第 2530 地区 酒井ガバナー、東京臨海ロータリークラブ今井氏 

 

 

 

 

野中ガバナー夫人 

田中作次 RI 会長 

ご夫妻 

鈴木喬ガバナー 

 

同期ガバナーと鏡割り 

10月 14 日、羽鳥貞雄東分区ガバナー補佐主催、東

京臨海ロータリークラブがホストを務める「東分

区懇親ゴルフ大会」が茨城ゴルフ倶楽部で開催さ

れました。当クラブは戸塚会長、海老沼親睦ゴルフ

代表、鈴木(寿)君、矢島君、船木君、小林君、谷中

君、塚越君、畠山君、今井君、影山君、高橋君の 12

人が参加しました。今年度の優勝は東京葛飾ＲＣ，

準優勝は東京城東ＲＣで、東京江北ＲＣは 8 位で

した。各クラブＴＯＰ５の発表がありましたが、江

北は、矢島君、小林君、影山君、今井君、塚越君で

した。 

クラスメイトのみんなは積極的でたくさん質問してく

れたり、興味を持ってくれました。とても楽しくプレゼ

ンテーションできたので嬉しかったです。クラスでプレ

ゼンテーションをする前にホストファミリーに聞いて

もらい、アドバイスをもらいました。やはり日本のマス

ク文化は皆不思議に思うようでした。 

 学校生活は頑張っています。数学や生物の授業などは

すでに習ったことが多く何をやっているかは理解でき

ますが、デンマーク語とドイツ語はとても難しいです。

そういう時は自分でデンマーク語を勉強しています。ク

ラスでは話し合いが多いので、ペアを組むことが多く、

そのペアは指定されたもので定期的に変えることがあ

ります。私のクラスは奇数人数なので、私のグループは

私と 2 人のクラスメイト 3 人のグループになります。ほ

とんど話したことがない子とペアになりましたが、ペア

になることがきっかけで話すようになり、前よりクラス

にも居やすくなりました。実際はペアが新しくなりなか

なか中に入れず、グループワークができなかったりしま

したが、ホストマザーやクラスメイトに相談したら、す

ぐに解決できて今はちゃんと中に入れてもらっていま

す。最近では響子のためにデンマーク語を教えなきゃと

言って話しかけてくれるので、デンマーク語に触れる機

会がさらに増えました。本当に素敵な環境にいると思う

ので無駄にしないよう頑張ります。 

 週末にはロータリーのイベントもありました。私の所

属している第 1461 地区だけで集まりました。ミーティ

ングとカンファレンスに参加し、お昼は外でサンドイッ

チを食べ、ブリッジウォーキングと言って橋の上を歩き

ました。60 メートルほどの高さで最初は怖かったです

が、とてもいい天気に恵まれたので綺麗な景色を見るこ

とができました。デンマーク全体のロータリー留学生と

お揃いの赤いパーカーをいただきました。ロータリーの

メンバーとは学校とまた違う楽しさがあって集まるの

がいつも楽しみです。別の日の週末にはカナダからの友

達の誕生日パーティーに誘われたので Haderslevという

町にいきました。午後 2 時には街のお店が全部閉まって

しまう小さな街でしたが他にも留学生がおりまた新し

く友達ができました。 

 報告ですが、コペンハーゲンの第 1470 地区の男子 4

人がすでに強制帰国になりました。 

1 人の男子が Hush-cake を買いホストファミリーの家で

やらかしてしまってばれたようです。ドラッグをやった

張本人はメキシコ人で他 3 人は、メキシコ、チリ、ペル

ー出身でした。ペルーとチリの 2 人は先月の intro camp

で仲良くなり再来週に皆で会う約束をしていた私の友

達だったので、早すぎる帰国にびっくりしています。特

にペルーの子は他の留学生も口を揃えてなんで彼が？

とわれるような子で、ドラッグはしてないようでしたが

その場に一緒にいたとされて強制帰国となりました。ち

なみに昨年は私の町でブラジルの女の子が飲み過ぎて

病院沙汰で意識が危なくなり何人も強制帰国になった

そうです。 

悪いことには近づかないのが一番なので自分が巻き込

まれないように改めて気をつけたいと思います。 

報告は以上です。 

2015-16 年度ガバナー、地区幹事を就任して 3ヵ月

半、任期四分の一が過ぎました。前半はガバナー公

式訪問を中心に地区の行事も多く、なかなか自ク

ラブの例会に出席できない状態が続いております

が、本日は今年度 3 回目の出席が適い、近況報告

をしていただきました。 

 

 

近 況 報 告 

 

第 2580地区ガバナー 

鈴木喬君 

 

 

現在、北海道から沖縄まで日本３４地区の地区大

会が始まり、第 2580地区ガバナーとして出席して

します。各地区大会の開催日が重なってしまった

際には、妻と手分けをして出席させて頂いており

ます。当地区大会の準備は着々と進めております。 

是非、楽しみにご参加ください。 

 

 

 

近 況 報 告 

 

第 2580地区幹事 

坂田修一君 

 

鈴木喬ガバナーの近況を報告させて頂きます。現

在ガバナー公式訪問も半数以上を終えました。 

ガバナーは、非常に勉強熱心で、「鈴木喬ガバナ

ーの卓話はとてもわかりやすい」と各クラブ頗る

良い評価をいただいております。これからも頑張

って参りますので、東京江北ロータリークラブの

皆様もご協力お願い致します。 

鈴木喬ガバナー便り No,13 鈴木喬ガバナー・坂田修一地区幹事 

東分区懇親ゴルフ大会報告 

 

 

デンマーク派遣 鈴木響子 
 

ホストクラブ：Sct. Knuds Odense RC 

ホストクラブ地区：1461 

カウンセラー：Leif Hanse 

ホストファミリー：Peter Christiansen（～11/23 迄） 

 

デンマークの 9月は梅雨の時期でした。雨が急に降った

りいつも空がどんよりして朝がたまに真っ暗でとても寒

かったり、すでに白い息がでたり、日本の梅雨とは全く違

います。1 日の寒暖差が大きく朝は 6℃でも昼間になると

16℃になったりします。曇りが多くてもたまに大きくては

っきりした虹が見えることもあり、デンマークには山も高

いビルもないのでびっくりするぐらい綺麗で大きな虹が

見えます。私には寒く感じますが、ホストファミリーに響

子が来てから例年の天気より雨が少なくて日が出る日が

多いと喜ばれました。 

 9 月の初めには”humlemagasinet“という現代洋風のお

庭とその家庭の歴史を見に行きました。昔の洋服の展示や

デンマークの歴代ロイヤルファミリーの人形があったり、

昔の家をそのままカフェにしたところでデンマークのケ

ーキを食べたりしました。お庭は一人息子が 15 歳のとき

に両親を亡くしてから農業などについて勉強して、作って

いった新しいものですがとても広くとても綺麗でした。丘

から見た景色は山がないので本当に遠くの雲まで見え、今

までには見たことのない風景でした。カフェのウェイトレ

スさんやお庭のお手入れは全てボランティアで運営され

ているようです。高齢者の方が多かったですが、86歳の方

が元気にお仕事をされていてとても素敵でした。 

クラブのカウンセラーの家で全部のホストファミリーと

会うミーティングもしました。そこでは来年デンマークか

ら留学する女の子も来ていて、すぐに仲良くなり夕食に誘

ってもらっています。私のクラブには 3人の留学生がおり、

冬から来ているニュージーランド人の女の子と同期のタ

イの女の子がいます。私の第 2ホストファミリーの家には

今タイの子がステイいて、第 3ホストファミリーはニュー

ジーランドの子がステイしています。どちらの家庭もとて

も親切でしたが第 1ホストファミリーが素敵な家庭なので

ホストチェンジしたくないという気持ちが少しあります。

私にとって 2 ヶ月過ぎるのがあっという間だったので、3

ヶ月がすごく短く感じます。デンマーク語の言語学校も始

まりました。火曜日と木曜日に 2時間ほど学校を早退して

参加します。ロータリーの生徒だけではなく他のプログラ

ムの子もいます。30人弱のクラスなので上手く回らず、思

ったほど効果がありませんが、他の留学生とも交流できる

ので休まずに行っています。 

社会科学の授業でプレゼンテーションをしました。日本で

のあなたみたいな若い子はなにをしているの？と先生に

プレゼンテーションを頼まれ、私の日常生活や若者は何が

好きなのかなど質問も交えながら 50 分ほどで私のことか

ら日本のことまでしっかり伝えることができました。他の

クラスの留学生はこういう機会はないようで、とても有り

難く感じました。 

青少年交換学生 9 月報告 


